
UN MUST POUR ACCOMPAGNER  
LA CROISSANCE DE PRODEVAL

Drôme - Rovaltain

En février 2017 Prodeval, entreprise spécialisée dans la valorisation des biogaz, était 
raccordée au réseau fibre optique ADN, par le délégataire de service public ADTIM, pour 
le compte de l’opérateur Ipgarde. Une étape devenue indispensable pour accompagner la 
forte croissance de l’entreprise qui prévoit de doubler son chiffre d’affaires d’ici 2018.

Voilà 20 ans que Prodeval met au point des systèmes de valorisation des biogaz 
(méthanisation). Mais ce n’est que depuis ces 3 dernières années que l’entreprise perçoit 
vraiment le fruit de ses efforts, surfant la vague de l’éco-responsabilité générale, avec 
un chiffre d’affaires en progression régulière (de l’ordre de 25  %). Mais cette année 
2017-2018 s’annonce particulièrement dynamique pour la PME de 47 collaborateurs 
avec, en prévision, un doublement du chiffre d’affaires, passant de 6,7M euros en 2017 
à près de 14 millions d’euros en 2018.

DES SOLUTIONS DIMENSIONNÉES
Depuis février  2017, date du raccordement au réseau fibre optique ADN (Ardèche 
Drôme Numérique) par ADTIM, l’entreprise dispose d’un système de serveurs externes 
et évolutifs au gré de ses besoins. “C’est notre opérateur historique Ipgarde qui a su 
dimensionner nos besoins et qui s’occupe de l’hébergement de nos serveurs”, poursuit 
le directeur. “Nous sommes passés à l’ère moderne !”. 

La forte bande passante permet aujourd’hui d’externaliser la totalité des données 
(comptabilité, finance, projet, etc.) tout en s’appuyant sur la fiabilité du réseau (débit 
assuré et continu) et la confidentialité des données. 

“Dorénavant nous disposons d’une seule bande passante, d’un seul abonnement sur 
lequel nous raccorderons bientôt la téléphonie, le tout géré par notre opérateur qui a 
une très bonne connaissance de nos besoins et de notre évolution. Tout est plus réactif, 
plus simple et plus efficace, ce qui nous permet de nous concentrer sur notre cœur de 
métier !”, concluait Stéphane Delattre.
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Le siège de Prodeval

Réseau fibre optique très haut débit 
Ardèche Drôme Numérique :  
ils témoignent ! 


